

NECROLOGIE

Louis BELLIER (1886-1947) **Promotion 1908**



Bellier est mort depuis plusieurs mois et la douleur est toujours aussi vive chez les siens, le chagrin aussi profond chez ses amis et les regrets aussi sincères chez tous ceux qui l'ont un peu connu.

Accueillant et aimable avec les humbles comme avec les privilégiés du sort, Bellier a traversé la vie ignorant les bassesses, la jalousie, les intrigues et l'envie. D'une bonté infinie, il rendait service à tous sans attendre aucune récompense, aucun remerciement, toujours prêt à excuser ceux qui abusaient de son amabilité.

Très cultivé, ancien élève de la Martinière et du Lycée Ampère, Bellier appartenait, à l'Ecole, à une promotion terriblement frappée par la guerre. Ses camarades se rappellent son perpétuel sourire et son entrain à participer aux gamineries dont il avait gardé le goût jusqu'à ses dernières années.

Après avoir travaillé au Laboratoire Municipal de Lyon, sous la direction de son père, il abandonna les analyses des matières alimentaires pour la chimie bactériologique. En 1919, il vint à Paris et se lança à son compte dans l'industrie de la savonnerie où son intelligence, ses qualités de technicien et sa grande droiture ne lui firent que des amis.

Il fut l'un des fondateurs du Groupe Parisien, dont il resta jusqu'à sa mort l'un des principaux animateurs. Ne manquant jamais une réunion, il était toujours disposé à rendre service au camarade embarrassé et il avait réussi à maintenir la vitalité du Groupe Parisien durant toute l'occupation.

Bellier était modeste. Il eût été gêné d'entendre son éloge et, pour tous ceux qui ont connu cet ami incomparable, il n'était peut-être pas utile de le faire.

A. B.